

Saluda del alcalde

Amigos. Me resulta grato entrar en contacto con vosotros, con motivo de una celebración jubileta, después de seguir durante un largo año a pie de obra y día a día, la administración municipal, que me resulta a veces excesivamente árida, ya que con harta frecuencia, propende más a la aplicación de medidas impositivas y de normas restrictivas que al desarrollo de la imaginación y la creatividad.

Se aproxima el acontecimiento que más nos une. Por unos días, el Conde de Castilla de Bayuela estará con más fuerzas.

La preparación de las fiestas patronales, ha costado ya muchas horas de dedicación y esfuerzo. Se han celebrado multitud de reuniones se ha pedido opinión y ayuda a las organizaciones y colectivos más representativos del pueblo. La Comisión de Fiestas está haciendo su labor a pleno rendimiento, están volcados en la programación ilusionados y, al mismo tiempo, convencidos de que el

principal ingrediente necesario para el éxito de las fiestas no depende solo de ellos, sino de todo el pueblo, que se espera apoye y asista masivamente.

En nuestras manos está que el esplendor de las fiestas 1984 supere al de años precedentes, desprendiéndonos de complejos y prejuicios inútiles y participando en las pruebas más apropiadas a las actitudes y afinidades de cada uno: sin esperar espectadores y ver cómo hacen otros las fiestas, sino viviéndolas desde dentro como auténticos protagonistas.

Me esquivo también a pedir benevolencia con los agobios de espacio que se producen en determinados momentos, y a desear que, como es proverbial, entre nosotros, sea innecesario prohibir nada, ya que imperará siempre el buen sentido y sabremos todos hasta donde podemos llegar con nuestros jolgorios y expansiones.

Felicidades, paisanos.

Pablo FERNANDEZ GARCIA



La reina y damas de honor de Castilla de Bayuela.



Los componentes de la mesa que procedió al escrutinio de los votos el día de la elección de la reina y damas de honor.

Por votación popular

Elección de la reina de las fiestas y damas de honor

Hacia las tres y media de la madrugada, María Victoria Fernández Barrojo, Eva Chillon Fernandez y Conchi González Mayoral, son elegidas reina y damas de honor respectivamente de las Fiestas Patronales de Castilla de Bayuela.

Más de cuarenta personas habían asistido a este acto de la elección de la reina y las damas de honor, celebrado en las salas del C.D. Castilla de Bayuela el

pasado sábado, día primero de septiembre.

La elección se hizo mediante la votación de los asistentes a la fiesta, presentándose en primer lugar las candidatas a la Coris Real, registrándose un total de siete muchachas, alguna de ellas promocionadas por las peñas de la localidad. El recuento de votos dio un número superior a las cuatrocientas papeletas emitidas lo

que hace indicar el alto nivel de participación registrado. De la Casa corrió a cargo de la presentación del acto y también de dar a conocer los nombres de las elegidas.

María Victoria Fernández Barrojo, reina de las fiestas 1984, tiene 18 años y estudia para secretaria. Dice gustarle mucho el deporte y también la política, aunque se reservó el nombre del partido que más le atrae. Como no, de las fiestas de Castilla de Bayuela señaló que eran las mejores, al menos para ella, porque había una enorme unión entre todo el pueblo y muy especialmente en estos días festivos. No sabía quien o quienes la habían promovido como candidata a esta elección, pero sí al principio se encontraba algo rama, ahora lo ve todo de otra forma y está entusiasmada con su título

de reina de las fiestas. Para los curiosos, decir únicamente que tiene novio.

Eva Chillon Fernandez resultó elegida primera dama. Tiene 16 años y estudia Técnico de BUP. Sus aficiones están entre el baile y el deporte. Su futuro le gustaría dedicarlo como azafata. Sobre las fiestas de su pueblo dice que son de "primera" (expresión liberal) y quiere agradecer a la Peña (enberg) y a la de la Alegría el apoyo de su elección.

La segunda dama de honor es Conchi González Mayoral, de 18 años de edad. Trabaja en un taller de corte y confección. Entre sus aficiones está el escuchar la radio. Se siente muy orgullosa y contenta de haber sido nombre de dama de las fiestas, cosa que nunca había soñado ni por casualidad.

Panadería

ROBER

Repostería
Bollería

Laurel, 7
Tlf. 46

Castillo de Bayuela



ESPECIALIDAD EN
RACIONES DE COCINA Y
MARISCOS FRESCOS

P/ Constitución.

CASTILLO DE BAYUELA